



El coñac GONZALEZ BYASS está reconocido como el mejor del mundo.

Navarro, ha sido interpuesto recurso contencioso-administrativo...

Padrón de alcantarillado. El alcalde de esta capital comunica a la primera autoridad civil...

Presupuestos municipales. Por el Pleno de los Ayuntamientos de La Laguna y Valverde...

Repasamiento de Utilidades. Los Ayuntamientos de Orotava y el Tanque han aprobado el Repasamiento de Utilidades...

Visitas. Ayer visitó al gobernador civil, señor Domínguez Manresa, el director de la Compañía Eléctrica de Las Palmas...

Renuncia. Ha sido admitida la renuncia presentada por el concejal del Ayuntamiento de esta capital, don Francisco S. Infante.

Nombramiento. Por el gobernador civil ha sido nombrado concejal del Ayuntamiento de esta capital, don Adolfo Ramos Hernández...

La Casa de Correos. La Dirección general de Comunicaciones manifiesta a la primera autoridad civil...

Servicio de falúas. Se ha remitido a la Dirección general de Navegación y Pesca del Ministerio de Marina...

Secretaría del Excmo. Ayuntamiento ANUNCIO. Habiendo sido formado por las Secciones de Estadística y Arbitrios de este Ayuntamiento...

Navarro, ha sido interpuesto recurso contencioso-administrativo contra acuerdo de la Comisión Permanente del Cabildo Insular de Gran Canaria...

Una circular del inspector de primera enseñanza

Por el gobernador civil, señor Domínguez Manresa, se ha dispuesto la publicación en el "Boletín Oficial", de la siguiente circular del inspector provincial de Primera Enseñanza:

Inspección de Primera Enseñanza CIRCULAR

Se viene notando en la zona una tendencia marcadísima a considerar festivos, para efectos escolares, muchos días del curso que no figuran como tales en ninguna disposición oficial vigente...

1.º De acuerdo con la Circular inserta en el "Boletín Oficial" de 19 de Agosto de 1922, orden de la Dirección general de 4 Abril 1914, Reales órdenes de 23 Mayo 1855, de 6 Julio 1888, de 6 Diciembre 1922, Reales decretos de 21 Diciembre 1914, de 26 Marzo 1926, y teniendo en cuenta los días de S. S. M. M. y demás fiestas nacionales:

a) El curso durará desde el 15 Septiembre al 18 Julio, ambos inclusive. b) En el transcurso del mismo, además de los domingos, son festivos: el 1 de Octubre, el 12 y 24 del mismo mes, 1 y 2 de Noviembre, 8 de Diciembre, del 15 Diciembre al 8 de Enero, ambos inclusive; el 23 Enero, Lunes y martes de Carnaval, 19 de Marzo, Jueves Santo a Lunes de Pascua, ambos inclusive; 2, 10 y 17 de Mayo, Corpus Christi, 29 de Junio, y Ascensión.

2.º Serán además festivos en cada localidad tres días correspondientes a aquellos en que se celebre la fiesta nacional anual en honor del Santo Patron; fecha que los señores maestros deberán especificar y comunicar a la Inspección, en lo que afecte a su distrito escolar.

3.º Por haber sido derogado el Reglamento de 26 de Noviembre de 1838, queda suprimida la costumbre de no dar clase los jueves por la tarde, debiendo, en todo caso, dedicarse dicha sesión a realizar los paseos y excursiones escolares a que se refieren la Real orden de 10 de Abril de 1918 y apartado D) del artículo 7.º Reglamento de 19 de Septiembre del mismo año.

4.º Las clases de adultos funcionarán durante las seis sesiones laborales de la semana, sin más excepciones que las previstas en el artículo primero.

5.º Las Juntas locales de Enseñanza son las encargadas de velar por el cumplimiento de lo dispuesto, en armonía con el apartado primero del artículo 49 del Real decreto de 5 de Mayo de 1923.

Con todo ello se aspira a dar, en lo posible, cumplimiento a lo dis-

puesto en el párrafo tercero artículo 10 del vigente Estatuto y Real orden de 4 de Septiembre 1923, que fija en 235 el minimum de días laborales del curso; y hasta tanto que la Superioridad tenga a bien resolver sobre la formación del Almanaque Escolar con arreglo a las circunstancias especiales de cada pueblo.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y su más estricta observancia. Santa Cruz de Tenerife, 15 de Diciembre de 1926.—El inspector jefe, Juan Comas Camps.

En "La Casa de los Obreros"

Una velada-homenaje

Para el domingo, día 26 del actual mes, organiza una brillante velada "La Casa de los Obreros", de esta capital, que tendrá lugar a las 9 de la noche en el local social.

Esta fiesta es como homenaje a los sacerdotes don Francisco Herráiz Malo y don Juan Balista Fuentes, dignos párrocos de las iglesias de Nuestra Señora de la Concepción y San Francisco, respectivamente.

Dicho homenaje consistirá en hacerles entrega de un artístico pergamino, de cuya obra es autor un notable pintor, y los cuales serán ofrecidos como testimonio de gratitud por la labor y desinteresado apoyo que los virtuosos sacerdotes han prestado a la referida sociedad.

Contribuirá al mayor lucimiento de la fiesta la presencia del ilustre y sabio Prelado de la Diócesis, Fray Albino González Menéndez Reigada, que presidirá el acto, concurriendo también las distintas autoridades locales.

Durante la velada hará uso de la palabra el elocuente orador agrado y M. I. señor don Heraclio Sánchez, Magistral de la Santa Iglesia Catedral de Tenerife.

Casa de Socorro

En este benéfico Establecimiento han sido asistidas las personas siguientes:

Miguel González López, de 9 años, y con domicilio en Noria Alta 51, que presentó herida contusa en la región superciliar derecha, de pronóstico leve.

Alejandro Rodríguez, de 16 años, y con domicilio en Taco, que presentó una herida contusa en el dedo pulgar de la mano izquierda; leve.

Eulogio González, de 36 años, y con domicilio en la calle de la Rosa 39. Asistido de una herida contusa en el tercio superior del antebrazo derecho y otra de igual naturaleza en el tercio inferior del mismo antebrazo; leve.

Luis Jiménez, de 6 años, y con domicilio en San Sebastián 5. Asistido de una herida incisa en el primer espacio interdigital de la mano derecha; leve salvo complicaciones.

Francisco Díaz, de 19 años, y con domicilio en Pablo Iglesias, 42, fué asistido de una herida contusa en la región superciliar izquierda; leve.

Ecos de sociedad

Los autores noveles

En breve será puesta en escena en el teatro Guimera, de esta capital, por la excelente Compañía de Leandro Alpuente, la comedia, en un acto y dos cuadros, titulada "La Secretaría", original de nuestro estimado amigo y paisano el joven escritor don Carlos Fernández del Castillo.

Misa de sufragio

En la capilla del Colegio de San Ildefonso, de esta capital, se celebrará mañana, viernes, 17 del actual mes, a las nueve de la mañana, una misa en sufragio del alma de don Adolfo Cabrera Pinto, director que fué del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Canarias.

Nombramiento

Por Real orden de 3 del actual mes, ha sido nombrado inspector del Tribunal en esta provincia, a propuesta de la Junta de Jefes de esta Delegación de Hacienda, el funcionario de la misma don Eduardo Moreno Gómez.

Partición de mano

Por doña Amalia Álvarez, y para su hijo nuestro particular amigo don Fernando Pérez, ha sido pedida la mano de la distinguida señorita de Guía de Isora, Josefa Pérez González.

Viajes

Después de haber pasado unos días en esta capital, esta noche se embarcará para Santa Cruz de la Palma, el comerciante de la ciudad del Paso, don Angel Herrera Pombrol.

De Las Palmas llegaron ayer, don José Gutiérrez, don Melchor Ordoñez, don Rafael Santana, don Salvador Alfonso, don Antonio Rodríguez, don Manuel Abreu y don Francisco García.

UNA MUCHACHA

joven se busca para servir en casa alemana. Informarán: Igualdad, 41.

Ayuntamiento

Reunión de contribuyentes

El día 22 del actual, a las tres de la tarde, se celebrará en el salón de actos del Ayuntamiento, una reunión de contribuyentes obligados al pago de contribuciones especiales por las obras de alcantarillado, con objeto de proceder a lo que determina el artículo 347 del Estatuto municipal.

Subasta

El viernes, 24 del actual, se celebrará la subasta de las obras de alcantarillado de esta población, asistiendo en representación de la Comisión municipal Permanente, el teniente de alcalde, don Maximiliano Díaz Navarro.

Actualidades

La lucha antituberculosa en Tenerife

Días pasados se reunió la Comisión Técnica de la Junta Provincial de la Lucha Antituberculosa, adoptándose importantes acuerdos conducentes a llevar a la práctica a la mayor brevedad posible la campaña efectiva que constituye la primordial finalidad del expresado organismo.

Se trató también de instituir el Seguro antituberculoso, y a este objetivo se celebrará en breve en esta capital una magna Asamblea de elementos de reconocida significación social existentes en la sociedad tinerfeña.

Una Exposición de un pintor alemán

El próximo sábado, día 17, se inaugurará en el local que ocupa el Café Cervantes, de esta capital, una exposición de cuadros del pintor alemán don Carlos Beuler, que accidentalmente se encuentra entre nosotros.

Interesa a los Arquitectos

Papeles acabados de recibir, en calidades muy buenas: Ferropruiano, Ferrogalico, vegetal, tela para planos, mi imbrado, y continuo para dibujo. Librería y Tipografía Católica, San Francisco, 7.

Notas tristes

Fallecidos en esta capital

En esta capital ha dejado de existir el apreciable señor, don Francisco Morales Rojas, que acaba de regresar de la Argentina donde tenía su residencia.

Entre las numerosas amistades con que contaba en esta población ha sido muy sentida su muerte.

Enviamos a sus familiares, y en especial a sus hermanos políticos don Juan Sallarés y don Manuel Alvarez, la expresión de nuestra condolencia.

El lunes último se verificó el sepelio en esta capital de la respetable señora doña María Bello Padilla, a cuyos familiares enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

Fallecidos en la isla

A la avanzada edad de 91 años ha fallecido, en la vecina ciudad de La Laguna, doña Victoria Expósito. E. P. D.

VENTA DE SOLARES

En la finca de Mascareño, prolongación de la calle 25 de Julio que será tan pronto termine el puente de Galcerán sobre el Barranco de Santos. Informarán en la misma finca.

El cánón de rodaje, a beneficio de nuestras carreteras

Una noticia de extraordinaria importancia viene a satisfacer una perentoria necesidad de nuestra isla: la conservación de nuestras carreteras.

Por decreto-ley de 9 de Febrero del corriente año se ha creado un organismo dependiente del Ministerio de Fomento, denominado "Círculo Nacional de Fines especiales", con el fin de velar por la conservación y mejoramiento de aquellas líneas de carreteras que, por su circulación o núcleo de población que enlazan, habian de ser su factor determinante en el fomento del turismo y riqueza nacional.

A Canarias, provincia marítima por excelencia, no se le podía aplicar la clasificación que de la red de carreteras, con relación a la Península, hacía el mencionado decreto-ley.

Por otra parte, el Automóvil Club de Tenerife, que con tanto acierto y general aplauso viene ocupándose, voluntariamente, del mejoramiento de nuestras carreteras, solicitó, con el apoyo oficial del Cabildo Insular, del Ministerio de Fomento, que tal disposición se aclarara para Canarias en el sentido de que los ingresos que se obtuvieran por el cánón de rodaje se aplicaran en su totalidad a la conservación de las carreteras de la isla.

Por otra parte la Corporación Insular, se encontraba también interesada en la aludida disposición, por cuanto le correspondía el 35 por ciento de los ingresos, quedando el resto a beneficio del Tesoro público.

Las activas gestiones de nuestra primer organismo insular y del Club automovilista mencionado han dado el resultado que era de esperar, por cuanto se ha resuelto por la Superioridad que el cánón de rodaje sea recaudado, en esta isla, por el Cabildo que entregará el 65 por ciento al Automóvil Club de Tenerife, a cuya entidad se le dará carácter oficial, y el 35 por ciento restante lo empleará la corporación insular en la reparación y conservación de las carreteras de su demarcación administrativa.

Es, pues, ésta una noticia halagadora que, haciendo justicia, sabrá Tenerife agradecer a la obra regeneradora del Gobierno actual, que con cierta visión de la realidad ha sabido dar una solución satisfactoria a uno de nuestros trascendentes problemas.

Nuestro clásico sport Luchas canarias

En Tejina. El próximo domingo se celebrará en el teatro de Tejina un interesante encuentro de luchas canarias entre el partido de esta capital y el de la vecina ciudad de La Laguna.

Dicho encuentro despierta gran expectación entre los aficionados, y promete verse concurrendísimo.

Nuestro puerto

Vapores entrados ayer. "Steigewald" alemán, de Buenos Aires, consignado a Jacob Ahlers. "Fuerteventura", español, de San Sebastián de la Gomera. "Gomera Hierro", español, de Las Palmas.

Vapores salidos ayer. "Fuerteventura", para Las Palmas; "Gomera Hierro", para Las Palmas; "Steigewald" para Hamburgo.

Grandes Almacenes del PRINTEMPS - PARIS

La Agencia de esta plaza pone en conocimiento de su distinguida clientela, que tiene instrucciones de la Casa Central para estabilizar un cambio promedio de 22 para los pedidos pendientes de retirar y que se verifique por los catálogos actual de invierno y jugueteria.

TODA CLASE DE INFORMES SU AGENTE GENERAL: HENRY LEVIEZ Alfonso XIII, número 16.

Folleto de GACETA DE TENERIFE

INMACULADA (NOVELA)

ga una de tantas exigencias de su posición... uno de tantos papeles a representar en la comedia humana. Bien supuso el párroco que a Inmaculada no habian de faltarle honras y luchas reñidas...

hasta el extremo de colocarse en más bajo nivel del que le correspondiera. Tampoco era partidario de que se encerrase en esa especie de mudéza defensiva y hostil en que se envolvió la noche antes...

lucos y haria de modo que guardando siempre en su corazón la divina presencia, las miserias innobles de la lucha diaria resbalasen junto a ella sin alterar la igual y llana existencia de su espíritu saturado de paz.

muñeca rubia vestida de luto, con el devocionario en las manos, abrazando el camino polvoriento bajo el escorzo del sol ardiente, saludábala con grave y respetuosa simpatía.

ferente fijada al azar en sus rostros pudiese reconocerles, dió fe de su presencia la risa incisiva de Marisa corada, como la noche antes, por el eco igualmente irónico de la carcajada de Isabel...

de un caballo y vió dibujarse delante de ella la sombra de un jinete, alargada grotescamente por el sol. —¡Ah!, es usted.



